
Bonjour, c’est Victor, nous sommes le 3 novembre et je vais vous parlez du mon 
mois d’Octobre en entier. 
 
Pour commencer, je suis dans la ville de Guadalajara à Zapopan. Je vais à l’école 
tous les jours sauf le week-end à la UNIVA en communication bilingue de 7h50 à 
13h30. 
Ma routine n’a pas changé, je vais toujours en sélection de beach volley et je vais 
toujours au CODE 
 
 
Le premier week-end d’Octobre, je suis allé avec des amis  le samedi voir le 
classico de football entre les Chivas et Atlas, les deux équipes de Guadalajara. 
 

 
Le week-end du 15, je suis allée avec ma famille à la Basilique de Zapopan. Nous 
sommes aussi allés marcher dans la ville et nous sommes passés devant le stade 
de baseball de Zapopan. 
 



 
Pendant la semaine suivante, nous sommes allés à la ville de Tapalpa pendant 
tout le week-end et nous avons découvert la ville, nous sommes même allés à une 
cascade. 
 

 
Et pour le dernier week-end, moi et la famille sommes allés visiter une autre ville 
où il y avait un très grand lac et le samedi je suis allé jouer avec mes amis au 
football à un club de 7 contre 7. 
 
 

 
 
 
 
 



A l’école, c’est très différent. Mon école c’est l’UNIVA, il y a un côté prépa qui 
correspond au lycée en France et il y a un côté Université avec des personnes de 
19 à 26 ans. Mon école compte plus de 10 000 personnes dans tout le campus ce 
qui me change beaucoup de mon lycée en France où il y a seulement 1 000 
personnes. 
Les horaires sont aussi très différents, je commence tous les jours de la semaine à 
7h50 et je termine à 13h30, après les cours, généralement les gens vont faire du 
sport car il y a des terrains et une salle de sport gratuite pour les élèves. 
Les cours sont très différents, on a le droit d’utiliser notre téléphone en classe et 
nos cours se passent souvent sur nos téléphones. Les professeurs nous envoient 
leurs cours dans le groupe de la classe et on travaille avec ce qu’ils envoient. 
La plupart des évaluations sont aussi sur téléphone en forme de petit quiz, ils 
n’ont pas du tout de grande rédaction de 2h sur tout le chapitre de philosophie 
par exemple. 
Et les professeurs sont vraiment très détendus, je n’ai jamais eu de cours 
magistral où le professeur parle pendant 1 heure et les élèves écrivent. 
J’aime vraiment bien ce système mais le niveau est très différent de celui en 
France  
 


